



**"Antes de irnos daros un bañito"**; **Carlos Durall.**-Este es el aspecto a día de hoy que presenta nuestra playa. La culpa los aliviaderos y no me sirve de excusa que finalizó el verano,mentira,finaliza el 21 y esto lleva así una semana. Sr.alcalde y delegado de playas,creo que es el momento que nos cuenten algo,el por qué de ello y que dejen de mirar hacia otro lado.Creo que quien vea esto el próximo año no acudirá a nuestras playas,eso sí saldrá la Delegada de turismo y dirá que los números y visitantes, excelentes.

¿Quién se cree este cuento? Mostrarlo con números y publicarlo como publicamos la mierda que nos rodea.¿Alcalde podría tu partido utilizar esta imagen como campaña para reclamar la visita del turismo a nuestro pueblo junto con la de la actual Calzada?. Verás que resultado,seguro que como yo, te pedirán que te vayas.

Dar la cara ya,merecemos una explicación, luego promesas que son mentiras para la campaña electoral del 2015 para no dejar la poltrona.Antes de irnos daros un bañito.